

## ABSTRAKSI

### HUBUNGAN PEMBERDAYAAN PEGAWAI DENGAN PENINGKATAN EFISIENSI KERJA PEGAWAI PADA KANTOR PELAYANAN PAJAK PRATAMA MEDAN PETISAH

Penelitian mengangkat masalah tentang Pemberdayaan Pegawai dengan Efisiensi Kerja Pegawai pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Medan Petisah.

Pemberdayaan adalah salah satu cara untuk memanfaatkan dan meningkatkan kemampuan teknis, teoritis, konseptual dan moral pegawai sesuai dengan kebutuhan pekerjaan atau jabatan melalui pendidikan dan latihan.

Efisiensi kerja adalah penyelesaian suatu pekerjaan tepat pada waktunya sesuai dengan yang telah ditetapkan. Pekerjaan perlu direncanakan, ditata dan diatur serta disempurnakan sebaik-baiknya. Apabila tidak ditata akan mengakibatkan kumpulan aktifitas yang menimbulkan pemborosan dan kejenuhan pada setiap pegawai, dan untuk menyelesaikan lebih lanjut akan menimbulkan perlambatan kerja pada setiap unit-unit kerja organisasi yang ada dan akhirnya mengakibatkan penghamburan berbagai sumber daya yang ada.

Untuk mengungkapkan masalah penelitian dipergunakan data primer dan data sekunder dengan menggunakan teknik angket (quesioner), dimana populasi penelitian adalah pegawai pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Medan Petisah dengan jumlah sampel 30 orang. Metode yang akan digunakan adalah Analisa Korelasi Product Moment.

Koefisien korelasi  $r_{xy} = 0,420$  apabila dikomperasikan pada  $r_{tabel}$  kritik product moment ( $n=30$ ) dengan  $df = 95\%$  terdapat angkat  $t_{tabel} = 0,361$  dimana  $r_{xy} = 0,420 > 0,361$  ini menyatakan pemberdayaan pegawai memiliki hubungan yang positif terhadap efisiensi kerja pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Medan Petisah.

Uji Signifikansi koefisiensi korelasi Pemberdayaan Pegawai terhadap Efisiensi Kerja Pegawai digunakan Uji t terhadap r diperoleh nilai  $t_{hitung} = 3,84$  apabila kompersikan terhadap  $t_{tabel}$  pada  $(n-1)$  dengan  $(df) 95\%$  terdapat angka sebesar 1,70 dimana  $3,84 > 1,70$  artinya hasil penelitian signifikansi dan hipotesa yang diajukan  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima Pemberdayaan Pegawai memiliki hubungan yang positif kuat dalam meningkatkan Efisiensi Kerja Pegawai pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Medan Petisah.